

Schülerlotsen

Schule, Polizei und Verkehrswacht feiern in Winsen

Vor vier Jahren stellte Matthias Haack (Mitte) einen Schulrekord auf: Zum 600. Mal sicherte er den Schulweg seiner Mitschüler. 1971 wurde der Schülerlotsendienst an der Johann-Peter-Eckermann-Realschule eingeführt.

Foto: po



wa Winsen. Seit 40 Jahren gibt es die Schülerlotsenausbildung in Winsen, und zwar an der Johann-Peter-Eckermann-Realschule. Das wird am Freitag

gefeiert. Dafür kommt sogar das Polizeimusikkorps Niedersachsen aus Hannover in die Kreisstadt. Der Eintritt zu dem Benefizkonzert ist frei. ► Seite 8